

BOLETÍN No. 327 ->>

Comisión Ejecutiva Universitaria, secretarías y más de 100 jefes de departamento académico y administrativo cierran filas por la calidad educativa.

UAA seguirá siendo la Universidad de Aguascalientes y continuará extendiendo sus beneficios a toda la población.

Al iniciar el nuevo semestre agosto-diciembre 2015, el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, se reunió con directores generales, decanos, secretarios y más de 100 jefes de departamento para exhortarlos a trabajar por la comunidad de la Máxima Casa de Estudios, y así continuar con el crecimiento que ha tenido la Institución en materia de calidad académica, reconocimiento nacional e internacional.

Andrade Cervantes también manifestó que del esfuerzo individual y el trabajo colectivo dependerá el impacto de las acciones que se emprendan para la mejora continua de los servicios que ofrece la UAA, por lo que los convocó a trabajar en unidad por la Institución y fortalecer su identidad, de tal forma que se permee en toda la comunidad universitaria.

Durante el encuentro, Andrade Cervantes indicó que todos los trabajadores de áreas académicas y administrativas deben enarbolar los marcos filosófico, legislativo y operativo de la Autónoma de Aguascalientes para impulsar proyectos que beneficien a los estudiantes y a la sociedad a través de las actividades sustantivas de la Institución: formación de profesionistas, investigación y divulgación de la cultura; que también nutren al desarrollo económico, social y artístico de todo el estado.

Al destacar que la Institución seguirá siendo la Universidad de Aguascalientes, el rector convocó a su equipo a seguir dando su mejor esfuerzo y continuar con ese sentido de responsabilidad que ha permitido posicionar a la UAA a nivel nacional como una de las mejores instituciones de educación superior, y les solicitó emprender acciones para impulsar su reconocimiento internacional.

Al respecto, expresó que a partir de enero de 2016 la Universidad Autónoma de Aguascalientes emprenderá las acciones de su nuevo Plan de Desarrollo Institucional, el cual contempla los rumbos de la UAA hasta el año 2024, por lo que será indispensable el trabajo en equipo y la unidad de la comunidad universitaria para cumplir con las metas y objetivos que se ha planteado en un contexto de mayor exigencia y competitividad.

